
Compra Conjunta

El Instituto Mexicano del Seguro Social IMSS que
ahora encabeza Tiiffic Miguel Ortega no debe tar

dar en anunciar los resultados finales de la compra con
solidada 2017 2018

Recuerde que este paquete de licitaciones de medi
camentos material de curación y vacunas realiza cada
año el concurso entre agosto y diciembre para dar los
resultados en el mes de enero

Y qué estados no participarán En la lista nueva
mente están Veracruz y Jalisco ambos señalados en
compras anteriores por deudas que tenían con el sector
farmacéutico

Sorprende que el Estado de México que Gobierna
Alfredo del Mazo siga participando si ha sido señalado
una y otra vez por atrasarse con los pagos

Tampoco levantaron la mano entidades como Cam
peche Hidalgo Nuevo León Querétaro Zacatecas Tk
mauüpas y Yucatán

Ya se ha dicho que entre más entidades e instituciones
de salud participen en esta millonaria compra mejores
precios obtendrán para todos pues aumenta el volumen

Qué laboratorios y distribuidores habrán salido ga
nones del proceso Eso está por verse

Adeudo
Pendiente
Y hablando del adeudo del
Estado de México los dis
tribuidores farmacéuticos
agrupados en la Asociación
Nacional de Distribuidores
de Insumos para la Salud
ANDIS que preside Héc
tor Javier González Flores
siguen esperando solución
al impago de medicinas que
arrastran desde la Adminis
tración de Eruviel Avila

Se trata de un adeudo
de por lo menos 328 millo
nes de pesos que han acu
mulado tanto el Instituto de
Salud del Estado de Méxi
co el Instituto de Seguridad
Social del Estado de México

y Municipios Issemym y
el Instituto Materno Infantil
mexiquense

Son compromisos con
los distribuidores de medi
camentos que correspon
den a 2017 e incluso desde
2016 y cuyo impago puede
poner en jaque la atención
hospitalaria por la falta de
insumos

Dicho adeudo fiie re

conocido por Avila ante
miembros de la ANDIS pe
ro otras deudas que el Go
bierno mexiquense tiene
particularmente con cada
distribuidor podrían hacer
que el monto rebase los mil
millones de pesos

En diciembre pasado la
Administración de Alfredo

del Mazo se comprometió
a pagar 50 por ciento de los
adeudos que dejó su prede
cesor pero algunas empre
sas afectadas dicen que es
hora que no reciben un só
lo peso

Este mes debería con
cretarse el pago restan
te pero aún no hay luces al
respecto

Los Salvados
Parece que los términos
manchego y parmesano se
podrán seguir usando en los
quesos elaborados en México

Como le platicamos
uno de los temas polémicos
durante las mesas de rene
gociación del TLC entre la
Unión Europea y México es
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el uso de esos términos en
productos elaborados en el
País pues se trata de nom
bres originarios de regiones
europeas como La Mancha
España en alusión al queso
manchego

Esto implica respetar el
territorio y características
específicas lo que se conoce
como indicación geográfica

En la ronda negociado
ra que se celebra esta sema
na se llegó al acuerdo del
uso de la palabra manchego
siempre y cuando se especi
fique que el queso se produ
jo en México

La Cámara Nacional
de Industriales de la Leche
Canilec que preside Mi

guel García no tiene mayor
problema en eso porque en
el empaque de los produc
tos ya tiene la leyenda He
cho en México

Otros quesos que deben
pasar por el mismo proce
so son teta fruyere y
morbier

Aquí podría darse un
periodo de tiempo para que
la industria mexicana deje
de usar esos nombres

Se va Bazbaz
Mire la hora en que podría
abandonar su silla Alber
to Bazbaz Sacal titular de
la Unidad de Inteligencia
Financiera UIF de la Se
cretaría de Hacienda donde
manda José Antonio Gon

zález Anaya
No sería extraño que es

te funcionario también esté
tomando rumbo para inte
grarse al equipo de José An
tonio Meade pero ahora
la tarea del combate al lava
do de dinero es estratégica
Máxime cuando se persi
guen cuentas de ex gober
nadores o se revisa origen y
destino de recursos que se
usan en campañas políticas

La UIF es la entidad
encargada de recibir los re
portes de las instituciones
financieras de aquellas tran
sacciones que pudieran re
lacionarse con lavado y de
dar parte oficial para su in
vestigación

Aunque no se ha hecho
oficial supimos que Bazbaz
presentó su renuncia ayer
De confirmarse ocurre lue
go de que la evaluación del
Grupo de Acción Finan
ciera Internacional GAFI
evidenciará deficiencias de
las autoridades en su labor
de detección y prevención
de operaciones con dine
ro ilícito

El balance en esa mate
ria no es satisfactorio pues
ha exhibido investigaciones
largas con limitadas capaci
dades de policías y procu
radurías

Veremos
capitanes reforma com
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